

ROLLADEN-SCHNEIDER Flugzeugbau GmbH LBA-Nr. EB - 4	Technische Mitteilung Technical Bulletin Nr. 7008	LS7	Blatt/Page 1/1 Ausg./Ed. Dez.92
--	---	-----	------------------------------------

Gegenstand : Winglets

Betroffen : Segelflugzeug LS7, alle Werknummern  
Dringlichkeit : wahlweise

Vorgang : Umrüstung auf Winglets und Änderung der Baureihenbezeichnung

Maßnahmen und Material : Umrüstung entsprechend folgender Zeichnungen:  
Trennrippen, Kraftübertragung und Winglets 1BF-94, hinteres Haubenscharnier 3BR-157a, Änderung der LS7-Wassersäcke (Nur bei Gesamtmenge 150 Ltr.) entsprechend 1BF-92.  
Änderung des Typenschildes von LS7 in LS7-WL sowie Austausch von Datenschild, Mindestzuladungsschild und Checkliste.  
Austausch der Handbücher LS7 gegen LS7-WL sowie Übertrag und Bescheinigung der bereits durchgeführten TM/LTA.

Gewicht und S.P.-Lagen : Müssen neu bestimmt werden, neues Verfahren siehe  
Wartungshandbuch Kapitel 2

Hinweise : Bezug der Teile vom Hersteller, Durchführung durch anerkannte Luftfahrttechnische Betriebe.  
Bescheinigung der Durchführung durch einen Prüfer Klasse 3 im Bordbuch sowie im TM-LTA-Durchführungsbeleg, Wartungshandbuch Blatt 14-1.  
Bescheinigung der Änderung in einem Nachprüfschein entsprechend LBA-Muster 5, sowie Änderung von Eintragungsschein und Lufttüchtigkeitszeugnis beim LBA.

LBA-anerkannt :



*U. Foy*  
12. Jan. 1993

SUBJECT : Winglets

EFFECTIVITY : Sailplane model LS7, all serial numbers

ACCOMPLISHMENT : Optional

REASON : Modification to winglets and change of model designation.

MATERIAL and INSTRUCTIONS : Modification according to the following drawings:  
Tip connection and winglets 1BF-94, canopy frame rear temporary hinge 3BR-157a and modification of LS7-water ballast bags (total volume of 150 Liters only) 1BF-92.  
Modification of Type Placard from LS7 to LS7-WL as well as exchange of Cockpit Checklist, Minimum Cockpit Load Placard and Data Placard.  
Exchange of LS7 manuals against LS7-WL and certification of already performed TB's and AD's.

WEIGHT AND BALANCE : Must be redetermined, new procedure see Maintenance Manual, chapter 2.

REMARKS : Delivery of parts from manufacturer, accomplishment by national-authorities approved repair stations.  
Inspection and certification of accomplishment by licensed inspector in logbook and on TB-AD-Accomplishment List, page 14-1 of Maintenance Manual.

Erstellt: 22. Dez. 92 *Heucke*

Geprüft: - 7. JAN. 1993 *Wlopha*